
 

 

○制度を知り、利用しようと思ったきっかけは 

  社労士から１年前ほどに情報をいただき、良い制度だと思いました。今回申請した社員のと

ころで奥様が妊娠されたと知り、育休を勧め、今回の申請となりました。これまで女性社員が

６名育児休業を取得しており、皆復帰しているので、言いやすい雰囲気はあったと思います。

期間については、本人から１カ月くらいと希望がありましたので調整しました。 

  

○この奨励金をもっと利用していただくための改善点、気づいた点は 

  せっかくの制度を広く知ってもらいたいので、例えば、母子健康手帳を受け取るときに周知

するのはどうでしょうか。私も美容関係の経営者で集まるときなど、今回のことも含め、伝え

ていきたいと思います。 

 

○今回、育児休業を取得した社員さんの感想、育休後の変化などを社長さんから伺いました 

今回取得した男性社員は、もともと家庭を大事にする考えを持っていると感じていました。

一人目のお子様ということもあり、育児休業を取得したことで、夜泣きする子を率先してあや

し、妻には休んでもらうことを心がけたそうです。育休中に会社に来るときは、赤ちゃんを抱

っこひもで連れてきていました。復帰後も抱っこひもはいつも持っているみたい。 

育児休業を取得するかしないかで、その後の子育ては大きく変わると思います。私自身４人

の子どもを育てながら仕事を続けてきたので（子育てと仕事の両立の大変さも分かるので）、男

性も女性も育児休業を取得するのが当たり前の社会になると良いと思っています。 

 

○ワーク・ライフ・バランス推進、働きやすい職場環境づくりのために行政からどのような支援

があったらいいと思うか 

 このような奨励金制度を他市町の同業者に話すと羨ましがられます。せっかく良い制度なの

で、もっと知ってもらえれば…。周知が隅々にまで広がることを希望します。 

 

（取材を終えての感想） 

今回は、男性の育児休業取得促進奨励金制度を利用されたことで取材をさせていただきました

が、女性が働き続けることに対しても飯山町にある店舗の営業の時間を工夫するなど、環境整備

をしておられました。子育てと仕事の両立が難しい業界でも、子育てをしながら働き続ける先輩
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が多く、制度を利用しやすい風土があったと思います。今後も育児休業取得推進派の経営者が増

えていくことを願います。 

※母子健康手帳交付時に制度を周知することに対して：丸亀市民の約４割が市外事業所等での勤

務をされている実態から、母子健康手帳交付時の周知を積極的には行っておりません。商工会議

所だよりを通じた周知や社会保険労務士による情報提供に努めております。 


